
Der Gemeinderat  

 

beschließt 

 

mehrheitlich, bei einer Gegenstimme und drei Enthaltungen: 

 

1. Die Verwaltung wird damit beauftragt, die vorgeschlagene Umnutzung der 
Räumlichkeiten des ehemaligen Café Entrée (Rathaus-Innenhof / Kirchplatz) umzusetzen 
und den i-Punkt zum Betriebsjahr 2022 dort unterzubringen. 

 

2. Die bestehenden Räumlichkeiten des i-Punkt (Rathaus-Innenhof / Hintere Straße) sollen 
voraussichtlich nach dem Deutschen Wandertag (August 2022) einer Nutzung zugeführt 
werden, welcher die im Rathaus-Carré bestehenden Einzelhandels- / Gastronomie-
Angebote sinnvoll ergänzt und der weiteren Belebung des Umfelds dient. Vorrangig 
angestrebt ist die Verpachtung an einen Dritten zur Einrichtung einer Vinothek 
(Weinhandel, damit verbunden Degustation). Die Verwaltung wird damit beauftragt, bzgl. 
geeigneter Betreiber zu sondieren und dem Gemeinderat ein entsprechendes 
Betriebskonzept vorzustellen. 

 
3. Im Haushaltsplan 2022 sind Mittel für die Ertüchtigung der bestehenden Räumlichkeiten 

des i-Punkt bereitzustellen (vgl. Beschlussziffer 2). 

 


